

Hola me llamo Pablo Carmona Rodríguez, tengo 12 años y soy ciclista de montaña.

Cuando tenía 9 años me regalaron mi primera bicicleta grande para poder hacer rutas con mi familia, fue una monty ky 10 y con esa bicicleta fue con la que empecé a hacer rutas más largas con mi padre y mi hermano, cogiendo así poco a poco cada vez más forma física, un año después cuando empecé a coger la bici formalmente mi padre me dio su bici una Scott doble suspensión, como cada vez notaba una mejoría mayor en mí, como veía a mi hermano participar en sus primeras carreras, decidí inscribirme por primera vez en una de ellas en Aguilar de la Frontera (Córdoba), no hice el mejor puesto ni el mejor tiempo pero yo estaba muy contento porque lo había disfrutado muchísimo. El ciclismo de montaña me gusta porque cuando me monto en la bici me siento vivo, la capacidad de sufrir a la vez que disfrutas, de sobrepasar tus límites, tus metas, tus barreras y la capacidad para sentirte libre por unas cuantas horas.

Como alevín de segundo año, esta temporada 2021, ha sido mi primera temporada donde me he tomado la competición en serio, desde que empezó el año decidí que lo iba a hacer todo igual que mi hermano que siempre me dice lo que tengo que hacer para mejorar y progresar, además de que cuando él tiene una sesión de

entrenamiento más relajada nos vamos juntos y me enseña técnica para bajar mas rapido y trucos para ir mejor sobre la bicicleta. El momento más emocionante este año fué cuando me pude proclamar subcampeón de andalucía ya que es una carrera muy importante y había mucho nivel, pero desde el principio salí a dejarme llevar por mis fuerzas y mis sensaciones en carrera además de escuchar los consejos de mi hermano durante la competición los cuales me ayudaron un montón a conseguir ese subcampeonato Andaluz. El momento más duro de esta temporada fué en huelva, en la 3ª prueba del open Andaluz donde trás ir en primera posición sufrí una caída y eso hizo que me adelantaran todos los corredores remontando posteriormente hasta la 5ª posición.



En la próxima temporada 2022 cambio de categoría a Alevín de primer año, y aunque sé que hay mucho nivel a nivel andaluz, tengo muchas ganas, ya que mi primer objetivo es ser campeón de Andalucía y ganar las 5 carreras que se celebrarán como open de Andalucía. Al pasar de categoria soy consciente del sacrificio que conlleva además de que hay que tomárselo más en serio, pero estoy dispuesto a esforzarme para conseguir ser el campeón junto a mi hermano, del que aprenderé todo lo posible poniendo a prueba todos sus consejos y escuchándole en todas las lecciones que me de, además mi mayor sueño es poder llegar a ser en un futuro ciclista profesional.

Y por último, me comprometo formalmente a llevar y a representar siempre a mis sponsors, anunciándolos en todas las pruebas junto a mi hermano y dando una buena imagen de ellos como agradecimiento por su plena confianza en mi.

Pablo Carmona Rodríguez